



Educación rescata las ayudas retiradas por Wert para los Campus de Excelencia

El Ministerio lanza una convocatoria urgente dotada con 7 millones de euros para consolidar los proyectos desarrollados por las universidades, entre ellas la de Salamanca

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de tres años de congelación por decisión del departamento del exministro José Ignacio Wert, el Ministerio de Educación, con su nuevo responsable Méndez de Vigo a la cabeza, ha decidido rescatar las ayudas universitarias a los Campus de Excelencia Internacional (CEI) con el lanzamiento de una convocatoria, en régimen de concurrencia competitiva, para el presente ejercicio. La propuesta, que ayer fue publicada en el Boletín Oficial del Estado, contempla una partida global de 7 millones de euros para “el desarrollo y reactivación de proyectos de Universidades y Campus de Excelencia Internacional”.

La medida, que ya fue anunciada al inicio del presente curso académico por el titular de Educación, ha sido acogida con “ilusión” por los responsables de la Universidad de Salamanca, que, aunque sea a contrarreloj —la propuesta deberá presentarse como muy tarde el próximo martes, 10 de noviembre—, ya tienen preparada toda la documentación para optar a estas partidas. “No se trata de ayudas para nuevos proyectos, sino para financiar la continuidad de los que ya están en marcha”, subraya el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, consciente de que dicha convocatoria es “un puente” entre la Estrategia Universidad 2015, que finaliza ahora, y la próxima estrategia que prepara el Gobierno para seguir apostando por los Campus de Excelencia Internacional.

“A nosotros nos gustaría que nos financiaran todas las líneas de trabajo que actualmente tenemos en marcha dentro del Campus de Excelencia Internacional; pero si esto no es posible, sí nos gustaría que al menos nos subvencionaran algunos de los proyectos más re-



Momento en el que el rector Daniel Hernández Ruipérez presentó en Madrid el Campus de Excelencia. | ARCHIVO

Un programa con muchas “sombras”

Aunque nació como una gran aventura para la mejora de la universidad española, lo cierto es que tres años después de su implantación (2012) el programa de Campus de Excelencia Internacional cayó en el olvido. La falta de financiación por parte del Ministerio de Educación llevó a las universidades a no participar en la iniciativa y a mantener a duras penas los proyectos y las líneas de actuación ya iniciadas. Este es el caso de la Universidad de Salamanca, que en 2010 obtuvo la declaración de Campus de Excelencia Internacional con “Studii Salamantini”, un ambicioso proyecto centrado en la enseñanza del español. Recibió 3 millones de euros para su puesta en marcha. Un año después, en 2011, de nuevo concurre a la convocatoria de ayudas y obtiene luz verde para potenciar el ámbito biosanitario. Aunque la ayuda nunca llegó. En 2012 el ministro Wert suspende esta convocatoria, que ahora Méndez de Vigo vuelve a recuperar a poco más de un mes de las elecciones generales.

presentativos”, subraya Domínguez, consciente de que los 350.000 euros que como máximo puede recibir cada CEI no darán para mucho, “pero menos es nada”, sentencia el vicerrector de Promoción y Coordinación.

De lo que no cabe duda es del buen resultado que estos proyectos le han dado a la universidad española, que ha logrado incrementar su prestigio internacional. “Salamanca también ha conseguido situarse en puestos de relevancia en el campo del español y del ámbito biosanitario y hemos logrado potenciar las colaboraciones con otras entidades y empresas”, concluye Domínguez.